
Издается с января 2009 года         14 июля 2023 г. №11 (528)

1

С Днем металлурга, цех 1!

КАК  ВСЕ  РАБОТАЕТ
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Участники краевой СпартакиадыПоздравили выпускников ПМК

180 минут в условиях пожара 
работает огнестойкий кабель.

ЦИФРА

НОВОСТИ

Скрутчик изделий кабельного производства К.А. Нифонтов 
помогает в освоении профессии Г.С. Иванову

Подтверждают  
огнестойкость
«Камский кабель» сертифицировал огне-
стойкие кабели безопасности.

Получен сертификат соответствия в систе-
ме ГОСТ Р на незаменимые и важные ка-
бели, которые необходимы для сохранения 
жизни и здоровья людей при посещении 
торговых центров, больниц, детских садов, 
школ, аэропортов, многоквартирных жилых 
домов. Нормативный документ подтверж-
дает высокое качество и соответствие 
продукции «Камского кабеля» российским 
стандартам.

Предприятием разработана целая линей-
ка огнестойких кабелей. Марки КПСЭнг(А)-
FRLS, КПСнг(А)-FRLS, КПСЭнг(А)-FRHF, 
КПСнг(А)-FRHF, КПСЭнг(А)-LS, КПСнг(А)-LS 
производятся в соответствии с ТУ 16.К180-
083-2020 и отвечают требованиям ГОСТ 
31565-2012 «Кабельные изделия. Требова-
ния пожарной безопасности». Их основная 
задача – при возникновении задымления 
незамедлительно подать сигнал об этом 
и максимально долго сопротивляться воз-
действию пламени. Изделия сохраняют 
работоспособность и обеспечивают работу 
систем оповещения не менее 180 минут в 
условиях пожара.

– Производство кабелей для систем по-
жарной и охранной сигнализации – крайне 
ответственный процесс, который под-
разумевает богатый практический опыт 
производителя, современные технологии, 
проверенные материалы, инновационное 
оборудование. Каждому из этих критериев 
наше предприятие полностью отвечает, –  
отметил заместитель главного технолога 
по развитию Игорь БУРОВ.

Все изделия «Камского кабеля» про-
ходят испытания как в сторонних спе-
циализированных лабораториях, так и 
в собственной центральной заводской 
лаборатории. В частности, лаборатория 
испытаний на пожарную безопасность ЦЗЛ 
обеспечивает проверку готовой продукции 
на стойкость к нераспространению горения 
кабеля при групповой прокладке, а также на 
показатель дымообразования при горении и 
тлении, предел огнестойкости (сохранение 
работоспособности) в условиях воздей-
ствия пламени. 

Волочильно-крутильный цех загружен заказами круглый год. 
Летом темп работы становится еще более напряженным. 

– Цеха основного производства выполняют большое количество 
крупных заказов, потребность в токопроводящей жиле макси-
мальная, – говорит начальник цеха 1 Александр ПОЛЯКОВ. –  
На первом этапе производства продукции традиционно высокая 
загрузка. Стоят большие задачи по волочению алюминиевой и 
медной проволоки. Особое внимание уделяем состоянию обору-
дования. Для ремонта требуется поиск и изготовление деталей в 
рамках импортозамещения. Выручает профессионализм механиков 
и энергетиков наших ремонтных служб.

В связи с большой потребностью в луженой проволоке рас-
ширяем штат рабочих в лудильном отделении.  Для улучшения 
условий труда здесь установлен газоанализатор. Луженая прово-
лока требуется цехам 2, 3, 4, 7, вовремя обеспечиваем потребности 
производственников.

Помимо выполнения плановых заданий, в цехе ведутся опытные 
работы по изготовлению новых конструкций жилы. Для освоения 
новой номенклатуры проводится подготовительная работа, из-
готавливаются инструмент, оснастка, волоки. В настоящее время 
выполнен этап волочения для одного из опытных заказов, на оче-
реди процесс скрутки.

Весь коллектив трудится самоотверженно, добрых слов заслу-
живает каждый. Работники откликаются на просьбы руководства, 
при необходимости выходят сверхурочно, чтобы обеспечить цеха 
токопроводящей жилой.  Коллектив увеличивается за счет нович-
ков. Приходят старательные, ответственные ребята, осваивают 
профессию, сдают экзамены на разряд и уже вносят вклад в вы-
пуск продукции. Среди тех, кто хорошо себя зарекомендовал, вы-
деляется, например, скрутчик изделий кабельного производства 
Евгений Михейчев. Осваивает профессию волочильщика проволоки 
Матвей Макляков. В цех он пришел вслед за отцом Александром 
Борисовичем, продолжает династию. 

Первые в цепочке

В третье воскресенье июля празднуется День металлурга. Воло-
чение – процесс обработки металла, который напрямую относится 
к этой отрасли. Хочу поздравить сплоченный, надежный коллектив 
первого цеха. Желаю всем добиваться новых успехов в атмосфере 
единения, взаимовыручки и поддержки. Каждый из наших коллег 
заслуживает уважения за свой непростой труд, важный для всего 
завода. Руководители и рабочие понимают друг друга, нацелены на 
выполнение общих задач. Персонал обеспечен заказами, достойным 
заработком, в коллективе сложились уважительные отношения. 
Это особенно отмечают те работники, кто по каким-либо причинам 
увольнялся, а затем вернулся в цех. Многие из нас искренне считают 
крутильно-волочильное производство своим вторым домом, при-
глашают работать друзей и родственников. В коллектив вливаются 
свежие силы, совместно справляемся с задачами, которые ставит 
руководство предприятия. 

Анастасия МЕРКУШИНА

СОБЫТИЕ

1 2  и ю л я  н а  з а с е д а н и и 
Правительства Пермского 
края губернатор Дмитрий 
Махонин вручил государ-
ственные награды и юби-
лейные памятные знаки 
трудовым коллективам 
промышленных предпри-
ятий Прикамья.

Памятный знак «Трудовому 
коллективу за вклад в разви-
тие Перми» из рук губернатора 
получил  генеральный дирек-
тор ООО «Камский кабель» 
Владимир Пономарев – за 
значительный вклад нашего 
предприятия в социально-эко-
номическое развитие города 
Перми и в связи с 300-летием 
со дня его основания.  

Поздравляем всех сотруд-
ников и ветеранов предпри-
ятия с заслуженной высокой 
оценкой  труда!

Высокая награда
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Награжден коллектив кабельщиков
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КОРПОРАТИВНО

Наши читатели заметили, что 
в компании внедряется про-
ект «Навигация». На произ-
водственных корпусах появи-
лись таблички с перечислением 
подразделений и – впервые  
в истории «Камского кабеля»! –  
с названием заводских улиц.

Инициатором проекта стала руко-
водитель группы по обучению 
и развитию персонала СУП 
Ирина ЛУКЬЯНОВА, которая до 
недавнего времени отвечала за 
корпоративную культуру компании:

– Мысль о том, что территория 
предприятия нуждается в навига-
ции, появилась давно. «Камский 
кабель» – это не просто завод, это 
целый город со своими улицами и 
перекрестками! Он раскинулся на 
площади 104 гектара. У работников 
со стажем не возникает вопросов, 
как найти то или иное подразделе-
ние. А соискателям, новым сотруд-
никам, подрядчикам, партнерам 
бывает трудно сориентироваться. 
Проект «Навигация» направлен на 
создание четкой и понятной систе-
мы логистики. Он должен не только 
украсить территорию завода, но и 
помочь легко ориентироваться на 
его территории. 

Чтобы выбрать названия улиц, 
в сентябре сотрудникам было 
предложено принять участие в 
голосовании. И вот недавно на 
основных корпусах появились за-
метные таблички. Если, выйдя из 
Центральной проходной, повернуть 
влево, то до АБК-1 вы пойдете по 
улице Инженерной. Вглубь завода 

С 30 июня по 2 июля прошла 3-я 
летняя Спартакиада трудящихся 
Пермского края. В этом году 
сотрудники «Камского кабеля» 
впервые приняли в ней участие.

Наши коллеги сразились с со-
перниками на футбольном поле, 
в гребле на лодках-драконах, на 
дорожке бассейна и за шахматной 
доской. 

24 спортсмена участвовали в 
спортивных баталиях в СК им. 
Сухарева, бассейне «Олимпия» и 
на реке Мулянке. Все упорно гото-
вились к стартам, проводили тре-
нировки, были полны решимости 
выступить за честь предприятия. 
Призовых мест занять не удалось, 
но надо учесть, что Спартакиада 
собрала лучших спортсменов ве-
дущих предприятий региона, и все 
были настроены только на победу! 
За медали боролись более 1200 
участников из 41 команды. Наши 
коллеги выступили достойно, оце-
нили соперников, приобрели опыт 
участия в соревнованиях краевого 
уровня. 

– С каждым годом количество 
желающих участвовать в спортив-
ных соревнованиях только растет! 
– говорит руководитель группы 
по корпоративной культуре 
СУП Александра БЕРЕСНЕВА. 
– Мы благодарим наши коман-
ды за выступления, желаем не 
останавливаться на достигнутом 
и идти только вперед, к победам! 
На заводе успешно развивается 
спортивная культура, поддержи-
ваются занятия разными видами 
спорта. 12-13 августа нас ждет 
летний кубок по мини-футболу, 
а 3 сентября легкоатлеты вновь 
примут участие в Международном 
Пермском марафоне.

Если вы тоже хотите участво-
вать в мероприятиях, обращай-
тесь по тел. 48-36.

ПЕРСОНАЛ

Третья группа сотрудников на-
шей компании завершила обуче-
ние по Федеральной программе 
подготовки управленческих 
кадров РФ. 

Дипломы о профессиональной 
переподготовке получили главный 
метролог Д.А. Сидоров, начальник 
ЛПК С.С. Михеева, начальник БТК 
цеха 3 Д.А. Тронина, начальник 
бюро развития СГТ Е.А. Кай-
городов, начальник бюро ОСМ  
Д.Р. Аитбаев, начальник бюро ОМК 
Н.В. Андрова.

 «Камский кабель» участвует в 
Президентской программе с 2020 
года. За это время квалификацию 
повысили 17 руководителей различ-
ных уровней – от старших мастеров 
до топ-менеджеров. Это немало, 
учитывая тот факт, что ежегодно в 
Пермском крае обучается всего 25 
человек. Наши коллеги проявляют 
активность, используют возмож-
ность развить свои компетенции в 

вопросах проектного управления и 
применять их в своей работе. Ряд 
участников обучения уже продемон-
стрировали карьерный рост.

Президентская программа на 
протяжении 25 лет успешно вы-
полняет задачу подготовки менед-
жеров новой формации, обучения 
кадров, которые не боятся про-
бовать, искать и развивать новые 
направления. Финансирование 
обучения по этому важному об-
разовательному проекту в сфере 
экономики осуществляется из 
средств предприятия, а также фе-
деральным и краевым бюджетами. 

Представители «Камского кабе-
ля» продолжают повышать квали-
фикацию. Конкурсный отбор для 
обучения в 2023-2024 гг. прошли 
еще два руководителя. Управлен-
ческие навыки и знания, которые 
они получат от преподавателей 
ведущих пермских вузов, также 
послужат развитию предприятия.

Анастасия МЕРКУШИНА

Представители «Камского ка-
беля» поздравили выпускников 
Пермского машиностроитель-
ного колледжа с получением 
дипломов. 

На предприятии всегда рады мо-
лодым специалистам, получившим 
образование по направлениям 
«Электроизоляционная, кабель-
ная и конденсаторная техника» 
и «Техническая эксплуатация и 
обслуживание электрического и 
электромеханического оборудова-
ния». С заводом они уже хорошо 
знакомы: наблюдали за выпуском 
кабельно-проводниковой продук-
ции в ходе экскурсий, проходили в 
цехах практику, писали курсовые 
и дипломные работы, освоили вос-
требованные профессии.

Теперь пришло время шагать во 
взрослую жизнь. «Камский кабель» 
готов предоставить выпускникам 
достойную зарплату, интересную 
работу, возможности развития и 

неограниченный карьерный рост. 
Компания поддерживает моло-
дых, содействует им в получении 
высшего образования, организует 
мероприятия для сотрудников с 
самыми разными интересами.

Всем ребятам вручили подарки 
с логотипом нашей компании. Для 
особо отличившихся студентов под-
готовили эксклюзивный мерч: брен-
дированные толстовки и футболки. 

С окончанием учебы выпуск-
ников ПМК поздравили директор 
по персоналу Е.В. Мизева, тех-
нический директор В.А. Павлов, 
заместитель главного технолога 
И.В. Буров, руководитель группы 
по подбору и оценке персонала 
СУП А.Е. Чадина. Студенты знают: 
«Камский кабель» – надежное ме-
сто для начала карьеры, промыш-
ленный гигант, который уверенно 
движется вперед, выпускает вос-
требованную продукцию, внедряет 
самые современные разработки.

Анастасия МЕРКУШИНА

Развивают компетенции

Приглашаем выпускников

СПОРТ

Выступили на Спартакиаде

На заводе появились улицы

устремляется Центральная аллея. 
На главном перекрестке ее пере-
секает улица Цеховая. 

О визуальном воплощении про-
екта рассказал бренд-менеджер 
Алексей ВАХРУШЕВ:

– При разработке дизайна 
табличек с обозначением завод-
ских подразделений соблюдается 
фирменный стиль. Использова-
ны наши корпоративные цвета: 
красный и серый. А названия 
улиц выполнены в синем цвете. 
Он является традиционным для 
навигационной системы всех на-
селенных пунктов, к тому же кон-
трастирует с красными корпусами, 
привлекая внимание. Таблички 
выполнены из композитных мате-

риалов, надписи нанесены специ-
альной УФ-печатью, устойчивой к 
солнечному свету и атмосферным 
воздействиям. 

На первом этапе охвачены пе-
шеходные маршруты. В дальней-
шем усовершенствуем навигацию 
для автомобилей, которые следуют 
к местам выгрузки материалов и 
на склады с готовой продукцией, 
установим указатели вдоль дорог. 
Кроме того, возле проходных и 
АБК-1 будут размещены схема-
тические карты территории пред-
приятия. Хочется, чтобы новые 
сотрудники и посетители «Кам-
ского кабеля» ощутили заботу, 
чувствовали себя уверенно.

Анастасия МЕРКУШИНА

Шахматисты И.В. Кощеев (СГЭ) и И.И. Хейфец (СГТ)

Боевая сборная команда заводских футболистов
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ТЕХНОЛОГИИ  И  ИННОВАЦИИ

«Камским кабелем» произведены, испытаны и сертифицированы 
в системе ГОСТ Р гибкие экранированные шахтные кабели DEEPon 
для эксплуатации в условиях умеренного и тропического климата.

– «Камский кабель» десятилетиями разрабатывает, изготавливает и 
поставляет кабели на объекты добывающей промышленности. Техни-
ческие специалисты внимательно следят за трендами и потребностями 
горнорудной отрасли, чтобы своевременно предлагать актуальные 
разработки. Наши новые ТУ 16.К180-099-2021 учитывают необходимые 
дополнения в части эксплуатационных характеристик и срока службы 
силовых кабелей DEEPon, – отметил заместитель главного технолога 
по развитию Игорь БУРОВ.

Сертификация – доказательство того, что товар соответствует уста-
новленным техническим регламентам и стандартам качества. «Камский 
кабель» успешно сертифицировал силовые кабели DEEPon марок КГЭШ, 
КГЭТШ, КГЭОпШ, КГЭЖШ, КГЭЖТШ, КГРЭВШ, КГРЭПуШ, КГРЭТПШ на 
напряжение 1140 и 3300 В. Нормативный документ выдан компетентным 
органом в Кемерове – столице угольной промышленности России. Кро-
ме того, «Камским кабелем» получен сертификат соответствия новой 
продукции требованиям ФЗ-123 «Технический регламент о требованиях 
пожарной безопасности».

Расширена линейка DEEPon
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ДОСКА  ПОЧЕТА

Опыт – на пользу производству
В коллективе цеха 4 распределителя работ 
Елену СЕРГЕЕВУ ценят за ответственность, 
а еще – за энергичность и позитивный на-
строй.

– Я представитель второго поколения кабель-
щиков в нашей семье. Папа Виктор Иванович 
Долганов работал энергетиком, мама Любовь 
Леонидовна – изолировщиком в цехе по произ-
водству теплостойких проводов. Из их разгово-
ров мы с братом Сергеем много знали о заводе. 
Слышали только хорошее, разделяли родитель-
скую гордость за «Камкабель». Вот и работать 
пришли сюда. Сергей начинал мастером в цехе 2, 
сейчас трудится  менеджером по работе с ключе-
выми клиентами РОП «Восток». Я после школы 
получила профессию воспитателя. Работала в 
заводском детском саду, параллельно  окончила 
вечернее отделение техникума по профессии 
бухгалтер-экономист и в 2001 году пришла на 
производство. Так хотела попасть на кабельный, 
что согласилась на вакансию уборщицы. Вскоре 
меня пригласили распределителем работ в цех, в 
котором работаю до сих пор. Начинала на участке 
кабельной арматуры, подменяла мастеров второ-
го участка. Моими наставниками были Надежда 
Борисовна Эйдемиллер, Владимир Иванович 
Гладких.  Постепенно изучила работу всего цеха.

– Что входит в ваши обязанности сейчас?
– Выполняю обязанности по ведению табеля, закрытию зарплаты. В цехе трудится 

больше сотни человек. Закрывая табель, нужно все проверить, учесть, в какую смену 
выходил работник, какие доплаты ему положены, проконтролировать корректность зане-
сения выработки, затем вовремя передать информацию в СОТиЗ, СУП, СБУ. На каждый 
вид оплаты составляется отдельный табель. Контролирую соблюдение графика отпусков, 
занесение информации по больничным листам. Делопроизводство тоже доверено мне. 
Оформляю служебные записки, распоряжения начальника цеха, передаю работникам 
приказы на ознакомление. Постоянно общаюсь с коллективом, он у нас замечательный. 
Начальники, мастера, рабочие – все стараются выполнять план, а я им помогаю. Работаем 
в одной команде с СПП, СГТ. Другой работы для себя не представляю, в цех всегда иду с 
удовольствием!

– Что изменилось за годы вашей работы?
– Нововведений много, цех развивается! Помню, как осваивали новую информационную 

систему. Вникала, вечеровала, советовалась с распределителями работ из других цехов.  
А сейчас уже и сама могу проконсультировать коллег, когда ко мне обращаются. 

Появилось новое оборудование, скоростные линии, расширилась номенклатура. Тех-
ническое перевооружение продолжается. Перемены радуют, ведь это говорит о том, что  
цех 4 будет играть еще более важную роль в выполнении планов предприятия. 

Елена СЕЛИВАНОВА больше 20 лет трудится 
на складе основных технологических мате-
риалов ССМ.

– По образованию я техник-технолог. Окончи-
ла электромеханический техникум, в котором 
заведовала техническим отделением мама 
Валентина Александровна. Отец Виктор Арка-
дьевич Селиванов тоже был учителем, препо-
давал физкультуру и труд в школе 46. 

Моим первым рабочим местом стал Перм-
ский электротехнический завод, а в конце 
1990-х годов я решила найти стабильное место 
работы ближе к дому. В службу складского 
хозяйства, которую тогда возглавлял Алексей 
Петрович Исаченко, меня приняли в октябре 
1999 года. Сразу понравился порядок, внима-
ние к условиям труда и быта. Вот уже 24 года я 
работаю на складе основных технологических 
материалов. 

– Что входит в его номенклатуру?
– Очень большое количество позиций. Поме-

щения занимают весь первый этаж складского 
корпуса №1. Мы принимаем, размещаем на 
хранение и выдаем в производство различные 
марки пластикатов, пероксидного и силано-
сшиваемого полиэтилена, водоблокирующих 
лент, концентратов красителей для пластиката, 
полиэтилена, безгалогенных композиций... Партии приходят крупные, до 20 тонн. Важно 
быстро и правильно принять и оформить груз, проконтролировать целостность упаковки, 
соответствие надписей на бирках и сопроводительных документах, расставить по местам 
хранения с помощью грузчиков ПРС. Всю информацию заносим в компьютер. Там же ведется 
контроль сроков хранения. Нюансов много. К примеру, у каждого материала свои единицы 
измерения. Пластикат и полиэтилен учитываются в тоннах, концентраты красителей – в 
килограммах, нетканое полотно и водоблокирующая лента – в квадратных метрах, а плен-
ка ПВХ – в тысячах квадратных метров. Все эти тонкости объясняем новым сотрудницам, 
когда они осваивают профессию.

– Что еще нужно, чтобы успешно трудиться в вашей службе?
– Нужно быть организованным человеком, иметь интерес к работе, повышать свои 

знания – даже о том, для производства какой продукции используются материалы. Это 
помогает оперативно и безошибочно реагировать на заявки производства. Нагрузка у нас 
большая, смена проходит быстро. Постоянно находимся на связи со службой снабжения, 
бухгалтерией, ОВП. Знаем ассортимент не только своего склада. Все кладовщики взаи-
мозаменяемы, можем выйти на любой склад. Справляться со всеми задачами помогает 
поддержка коллег. И руководитель службы Наталья Валерьевна Фистина имеет большой 
опыт, досконально знает работу кладовщиков. Все вместе обеспечиваем производство 
только качественными материалами!

«КАМКАБЕЛЬ»  В  ЛИЦАХ

Сотрудники компании все ак-
тивнее принимают участие в 
соревнованиях. В последнее 
время практически ни одни 
старты не обходятся без участия 
менеджера по продажам Сергея 
МИЗЕВА. Стало интересно, поче-
му же Сергей не заявлял о себе 
раньше? Оказалось, он пришел 
на «Камский кабель» совсем 
недавно и сразу же включился 
в спортивную жизнь. 

– Моя жизнь связана со спортом 
с детства. Я родился в Добрянке 
и с восьми лет занимался плава-
нием – в  бассейне и на открытой 
воде. Тренировался дважды в 
день. Участвовал в соревнованиях,  
в том числе, в международных.  
В 2000 году выступал в Китае в 
чемпионате по зимнему плаванию 
и плаванию на открытой воде. 
Имею первый взрослый разряд.

После школы окончил техникум 
по специальности «техник-автоме-
ханик», затем поступил на заочное 
отделение факультета физической 
культуры педагогического универ-
ситета. Но работу выбрал в сфере 
продаж.

– Занятия плаванием про-
должали?

– После 18 лет был длительный 
перерыв. Видимо, устал от нагру-
зок. Прошлой зимой снова принял 
участие в соревнованиях на от-
крытой камской воде.

Спорт, конечно, не бросал: 
играл в футбол, занимался в зале. 
А когда в период пандемии все 
залы закрылись, начал бегать и 

Спорт учит добиваться результатов

увлекся легкой атлетикой. Год за-
нимался самостоятельно, затем 
обратился к тренеру – мастеру 
спорта международного класса 
Евгении Субботиной. Сразу увидел 
улучшение результатов. В трени-
ровочный процесс включаю то бег 
с ускорением, то легкий кросс на 
разные дистанции. Как и в любом 
деле, здесь не нужно форсировать 
события. Новички бегут сразу изо 
всех сил, с максимальной скоро-
стью, после чего нет ни сил, ни 
желания продолжать тренировки. 

Нагрузку надо увеличивать посте-
пенно, чтобы пульс не превышал 
140 ударов в минуту. 

– На «Камском кабеле» вы 
успели проявить себя в несколь-
ких видах спорта.

– Меня приняли в РОП «Вос-
ток» 1 февраля, а буквально 
через пару недель проходил 
зимний кубок по мини-футбо-
лу. Наша команда «Эмаль», в 
которую вошли сотрудники ди-
рекции по продажам и цеха 5,  
заняла второе место.

Поскольку зимой всегда бегаю 
на лыжах, поучаствовал вместе 
с заводскими спортсменами в 
районной лыжной эстафете и со-
ревнованиях по биатлону Электро-
профсоюза. 

В июне в команде «Камского 
кабеля» принял участие во Все-
российском полумарафоне «Забег.
РФ». Установил личный рекорд на 
дистанции 5 километров: 18 минут 
21 секунда. Я бы и в краевой Спар-
такиаде трудящихся обязательно 
выступил, но не хватило стажа 
работы в компании.

– В фотоконкурсе «Солнеч-
ные. Майские. Мои!» вы полу-
чили спецприз в номинации 
«Спортивные выходные».

– На конкурс я отправил снимок, 
сделанный 1 мая. Командой школы 
бега RunSEKTA мы приняли участие в 
легкоатлетической эстафете на призы 
газеты «Звезда». Один из 15 этапов 
был мой: 400 метров от здания «Пер-
мэнерго» до стадиона «Динамо».

– После эстафеты на призы 
«Звезды» вы приняли участие в 
эстафете на приз нашей газеты, 
и вновь успешно.

– На стадионе «Гайва» наша 
сборная АБК-1, в которую вош-
ли  представители РОП «Вос-
ток», ОРКК, СВК и группы бренд-
менеджера, заняла первое место. 
Приятно было получить красивый 
кубок, который, оказывается, вру-
чался впервые. В личном зачете 
за первый 100-метровый этап я 
выиграл серебряную медаль. 

– Сергей, с каким опытом вы 
пришли на «Камский кабель»?

– Я трудился в сети магазинов 
бытовой техники и электроники. 
В этом году решил сменить место 
работы, выбрал «Камский кабель». 
Пришлось проявить упорство, что-
бы устроиться в компанию, в итоге 
меня приняли в РОП «Восток». 
Моим наставником стал Андрей 
Николаевич Дробнов. Ценным 
опытом делятся начальник отдела 
Сергей Витальевич Скорынин и все 
коллеги. Такая поддержка сразу 
позволила почувствовать себя 
уверенно. Занимаюсь реализацией 
КПП в страны ближнего зарубежья.

– Качества, воспитанные 
спортом, помогают в жизни и 
работе?

– Конечно. Спорт дисциплиниру-
ет, учит ценить время, добиваться 
результатов. Я это понял еще в 
школе: у тех, кто вместе со мной 
ходил в секцию плавания, успехи 
в учебе были выше. Упорство в 
преодолении дистанции приносит 
на финише чувство самоуваже-
ния. Преодолевая себя, достига-
ешь поставленных целей. Этих 
же правил придерживается моя 
семья. Жена Дарья, дочки Вика 
и Александра сами занимаются 
спортом и поддерживают меня на 
соревнованиях.

– Есть еще какой-то вид спор-
та, в котором хотите себя попро-
бовать?

– Пока не занимался греблей. 
Но вижу, что наши коллеги уча-
ствуют в соревнованиях на лодках 
класса «Дракон». Было бы инте-
ресно попробовать!

Анастасия МЕРКУШИНА
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• ВЕДУЩИЙ ИНЖЕНЕР АСУ ТП
• ВЕДУЩИЙ ИНЖЕНЕР-ПРОЕКТИРОВЩИК В IT
• ВЕДУЩИЙ ТЕХНОЛОГ КПП
• ИНЖЕНЕР ВиК
• ИНЖЕНЕР ПО РЕМОНТУ 
  И ЭКСПЛУАТАЦИИ ОРГТЕХНИКИ
• ИНЖЕНЕР ПО ТЕХНИЧЕСКОМУ НАДЗОРУ
  (ПГС)
• ИНЖЕНЕР-ПРОГРАММИСТ
• ИНЖЕНЕР СГТ
• ИНЖЕНЕР-ЭЛЕКТРИК

• КОНСТРУКТОР СГМ
• КОНТЕНТ-МЕНЕДЖЕР
• МАСТЕР ПРОИЗВОДСТВЕННОГО УЧАСТКА
• СИСТЕМНЫЙ АНАЛИТИК
• СПЕЦИАЛИСТ (ПО ЗАКУПКАМ)
• СПЕЦИАЛИСТ 
   ПО ИНФОРМАЦИОННЫМ УСЛУГАМ
• СПЕЦИАЛИСТ ПО ТЕНДЕРАМ
• ЭЛЕКТРОМЕХАНИК ПО РЕМОНТУ 
  И ОБСЛУЖИВАНИЮ 
  СЧЕТНО-ВЫЧИСЛИТЕЛЬНЫХ МАШИН

ВАКАНСИИ СПЕЦИАЛИСТОВ

ООО «Технология-Сервис»
ВАКАНСИИ (наличие профессии, опыта работы обязательны):

– водитель автомобиля (кат. С, D з/п от 30000 до 43000 руб.)
– заточник (з/п до 400 руб./час)
– оператор станков с ПУ 5 разряда (з/п от 65000 руб.)
– термист 4-5 разряда (з/п от 33 000-38000 руб.)
– токарь 4-5-6 разряда (з/п от 45000-51000-60000 руб.)
– фрезеровщик 4-5-6 разряда (з/п от 45000-51000-60000 руб.)
– электрогазосварщик (з/п от 35000 руб.)

Тел. (342) 274-74-45. E-mail: oshmarina@kamkabel.ru

АКЦИЯ

ВАКАНСИИ ООО ЧОП «Латник»
ОПЕРАТИВНЫЙ ДЕЖУРНЫЙ 

(з/п 35 000 руб./мес. Требование: удостоверение охранника 6 разряда)
ОПЕРАТОР ВИДЕОЗАПИСИ (з/п до 27 000 руб./мес.)

ТЕЛ.: 274-73-54
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На предприятии продолжается акция 
«Приведи друга и заработай». Суммы вы-
плат растут и стимулируют сотрудников 
к участию.

Растущее количество участников акции 
– свидетельство укрепления бренда «Кам-
ского кабеля» как работодателя. 

За первое полугодие 2023 года по акции 
в СУП обратились 138 кандидатов. 77 из них 
уже приняты на работу, еще 8 человек на-
ходятся в стадии трудоустройства. Наиболее 
активно приглашают на работу друзей пред-
ставители цехов 3, 2, 4, 1 и ОТК. В основном 
по их рекомендациям трудоустраиваются 
ученики основного производства, слесари-
ремонтники, машинисты крана, грузчики. 

Ведущий инженер ЦЗЛ Сергей ГОЛО-
ВИН – один из активных участников акции.

– Я пригласил на завод троих человек. 
Зять Александр Россомахин трудится 
волочильщиком проволоки в цехе 1, на 
той же линии, на которой работал я сам.  
В лабораторию испытаний на пожарную  
безопасность пригласил друга Сергея Глухих 
и сына еще одного друга Матвея Нифонтова. 
Для Матвея это первое рабочее место после 
колледжа. Всем рассказываю о «Камском 
кабеле» как о стабильном предприятии с 
возможностями карьерного роста, достой-
ной зарплатой, сплоченным коллективом. 
Новые сотрудники работают уже продолжи-
тельное время и на своем опыте убедились 
в правоте моих слов.  

На завод приглашают друзей


